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Ata da 37ª Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Contagem do ano dois 

mil e vinte e três. Aos sete dias do mês de novembro, realizou-se, no plenário 

“Vereador José Custódio”, a trigésima sétima reunião ordinária com a presença 

de vinte e um vereadores. Havendo quórum regimental, o presidente Alex Chiodi 

solicitou que fosse registrada a chamada dos vereadores, estando todos 

presentes.  Em seguida, o vereador Vinícius Faria fez a leitura do Salmo 130, da 

Bíblia Sagrada. Logo após, foi solicitada a dispensa da leitura da ata da reunião 

anterior, tendo sido aprovada, por unanimidade, sem ressalva. Em seguida, 

foram lidos e encaminhados ao órgão competente para exame e parecer no 

prazo legal, os seguintes projetos: Projeto de Lei nº 167/2023 – “ Autoriza o 

Poder Executivo a celebrar contratos de cessão onerosa de direito à nomeação 

de equipamentos públicos municipais em Contagem, “Naming Rights”, de autoria 

do vereador Presidente Alex Chiodi; Projeto de Lei nº 168/2023 – “Dispõe sobre 

a criação da Frente Parlamentar em defesa do direitos das mulheres”, de autoria 

da vereadora Daisy Silva; Projeto de Lei nº  169/2023 – “Dispõe sobre a 

obrigatoriedade de hospitais públicos e privados conveniados ao Sistema Único 

de Saúde  - SUS, no âmbito do município, informar sobre o direito de parturientes 

a acompanhante”, de autoria da vereadora Daisy Silva; Projeto de Lei nº 

170/2023 – “Dispõe sobre medidas de proteção à gravidez, parto e puerpério no 

município de Contagem, estabelecendo o Parto Seguro, e dá outras 

providências”, de autoria do vereador Pastor Itamar; Projeto de Resolução nº 

063/2023 – “Concede o Título de Cidadania Honorária de Contagem ao Padre 

Arnon de Miranda Gomes”, de autoria do vereador Arnaldo de Oliveira.   Na 

sequência, foram votados e aprovados, por unanimidade, os Requerimentos nºs 

840 a 862/2023; Indicações nºs 2776 a 2839/2023; Moções nºs 559 a 569/2023, 

apresentados pelos vereadores, inclusive as matérias destacadas, a saber: 

Requerimento nº 861/2023 – “Solicita à Secretaria de Saúde informações a 

respeito das intervenções para solucionar os problemas causados por infiltração 

no teto da UBS Praia, neste Município”, de autoria do vereador Presidente Alex 

Chiodi;  Indicação nº 27802023 – “Solicita ao Poder Executivo Municipal a 

construção de uma Escola Municipal no Bairro Chácaras Del Rey, neste 

Município”, de autoria do vereador Daniel Carvalho; Indicação nº 2781/2023– 

“Indica ao Poder Executivo que seja criada mais uma linha de ônibus para 

atender ao Bairro Chácaras Del Rey, tendo em vista a demanda da comunidade, 

ou que se possível que a linha 301E estenda um pouco seu percurso e passe 

dentro do referido bairro”, de autoria do vereador Daniel Carvalho; Indicação nº 

2782/2023 – “Requer do Poder Executivo, através da Secretaria de Obras, tendo 

em vista as atuais obras no Chácaras Del Rey, que através de estudo técnico, 

verifique a necessidade de rebaixamento das ruas 1 e 22, bem como parte da 

rua Flor de Cactos, haja vista o risco de alagamento das casas em época de 

chuva”, de autoria do vereador Daniel Carvalho; Indicação nº 2783/2023 – 

“Requer a implantação de uma Praça Pública com Academia Popular num 

espaço público ocioso, localizado na Rua Flor de Cactos com Alameda das 

Mangueiras, no Bairro Chácaras Del Rey, neste Município”, de autoria do 

vereador Daniel Carvalho; Indicação nº 2839/2023 – “Requer do Poder Executivo 

a entrega e finalização das obras do Campo do Santa Helena, com a devida 

construção dos vestiários e alambrado, tendo em vista a conclusão da contenção 
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da encosta as Capela Santa Helena”, de autoria do vereador Daniel Carvalho; 

Indicação nº 2791/2023 – “Indica a confecção de estudo técnico para a 

viabilidade de instalação de um redutor de velocidade e reforço na sinalização 

da Rua Padre Feijó esquina com a Rua Monsenhor João Martins, no bairro Novo 

Progresso, neste Município”, de autoria do vereador Denilson da JUC; Indicação 

nº 2792/2023 – “Indica a manutenção, como a troca das lâmpadas dos refletores 

e o gramado do campo de futebol Cruzeirinho, localizado na Rua Ébano, bairro 

Jardim Laguna, neste Município”, de autoria do vereador Denilson da JUC; 

Indicação nº 2797/2023 – “Indica a confecção de estudo técnico para a 

viabilidade de reforço na sinalização horizontal e vertical, na Avenida das 

Américas, próximo do nº 707, bairro Kennedy, em frente ao Colégio Espírita 

Professor Rubens Costa Romanelli, neste Município”, de autoria do vereador 

Denilson da JUC; Indicação nº 2798/2023 – “Indica a confecção de estudo 

técnico para a viabilidade de instalação de redutor de velocidade, faixa de 

pedestre e reforço nas sinalizações regulamentadoras de velocidade e parada 

obrigatória no encontro da Rua Mafra e Rua Nove do Bairro Milanez, neste 

Município”, de autoria do vereador Denilson da JUC; Indicação nº 2805/2023 – 

“Solicito a regularização do tempo do semáforo de pedestres situado na Avenida 

Tancredo Neves com Rua Francisco Passos, Bairro Pedra Azul, neste 

Município”, de autoria da vereadora Glória da Aposentadoria; Indicação nº 

2813/2023 – “Implantação de rede de drenagem de águas pluviais e bocas de 

lobos na Rua Cidade de Minas, próximo ao número 656, neste Município”, de 

autoria da vereadora Glória da Aposentadoria; Requerimento nº 846/2023 – 

“Requeiro ao Executivo Municipal seja realizada a reforma e revitalização da 

Praça situada na confluência das Ruas Cocal e Corcovado , bairro Novo Riacho, 

neste Município”, de autoria do vereador Leandro (Léo da Academia: Indicação 

nº 2826/2023 – “Solicito ao Executivo Municipal que viabilize a decoração de 

Natal na Praça Rinaldo Cota Arnaldo, bairro Jardim Riacho das Pedras, neste 

Município”, de autoria do vereador Leandro (Léo da Academia); Indicação nº 

2827/2023 – “Solicito ao Executivo Municipal que viabilize a decoração de Natal 

na Praça Carlos Luz, bairro Riacho da Pedras, neste Município”, de autoria do 

vereador Leandro (Léo da Academia); Indicação nº 2828/2023 – “Indico ao 

Executivo Municipal, com cópia à Secretaria Municipal de Esporte e Lazer e à 

Secretaria Municipal de Obras e Serviços Urbanos, versando sobre a 

necessidade de construir uma pista de bicicross no Parque Fernão Dias, neste 

Município”, de autoria do vereador Leandro (Léo da Academia); Indicação nº 

2832/ 2023 – “Indico ao Executivo Municipal a troca de lâmpada na rede da 

iluminação da rua Alfa, entre as ruas Régulus e Marte, no bairro Jardim Riacho 

das Pedras, neste Município”, de autoria do vereador Leandro (Léo da 

Academia); Indicação nº 2836/2023 – “Indica-se ações culturais no bairro 

Icaivera”, de autoria da vereadora Moara Saboia; Indicação nº 850/2023 – 

“Solicita-se limpeza, desassoreamento e fiscalização das margens e nascentes 

do córrego Bom Jesus”, de autoria da vereadora Moara Saboia; Requerimento 

nº 851/2023 – “Solicita-se informações sobre a melhoria do ônibus advindos da 

liberação do subsídio municipal”, de autoria da vereadora Moara Saboia; 

Requerimento nº 833/2023  - “Requer melhoria nas instalações e serviços de 

Farmácia Distrital Nacional na Rua Francisco Passos, nº 267, bairro Pedra Azul, 
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neste Município”, de autoria da vereadora Silvinha Dudu; Requerimento nº 

834/2023 – “Requer uma resposta sobre a sala de odontologia e de vacina que 

estão fechadas na UBS Vila Pérola, neste Município”, de autoria da vereadora 

Silvinha Dudu; Requerimento nº 857/2023 – “Para demarcação de um ponto 

específico nas Feiras de Artesanato do Município destinadas as Rodas de 

Capoeira, para organizar a estrutura e definir um ponto fixo para as 

apresentações”, de autoria do vereador 1º Vice-presidente José Antônio (do 

Hospital Santa Helena); Requerimento nº 858/2023 – “ Vistoria e providências 

para a Dedetização em todas as dependências do Conjunto Vitória, no bairro 

Beatriz, moradores relatam infestação de escorpiões”, de autoria do vereador 1º 

Vice-presidente José Antônio (do Hospital Santa Helena); Moção nº 568/2023 – 

“Congratulações ao Centro Especializado em Reabilitação Antônio de Oliveira  - 

CER IV, que completou no último domingo, dia 05 de novembro, 05 anos de 

funcionamento, batendo a marca de 8.015 usuários beneficiados com tratamento 

físico, intelectual, visual e/ou auditivo, totalizando 257.073 atendimentos 

realizados às pessoas com deficiência em nosso Município, sendo tudo isso 

possível através do empenho e dedicação da Prefeita Marília Campos, que 

destina recursos do orçamento municipal para o CER IV, que com uma equipe 

altamente engajada é referência nacional no tratamento das pessoas com 

deficiência e grande orgulho da população contagense”, de autoria do vereador 

Arnaldo de Oliveira; Moção nº 562/2023 – “Congratulações ao vereador Pastor 

Itamar pelo seu aniversário que ocorreu no último dia 2”, de autoria do vereador 

Gegê Marreco; Moção nº 563/2023 – “Moção de Congratulação e Aplausos para 

o Ailton Rodrigues de Oliveira, pelo 2º lugar no Caballero Universal 2023”, de 

autoria do vereador Gegê Marreco; Moção nº 565/ 2023 – “Manifesto profundo 

pesar pelo falecimento do nosso Companheiro o Sr. Almeriz Rodrigues da Silva, 

falecido em 30/10/2023”, de autoria do vereador 1º Vice-presidente José Antônio 

(do Hospital Santa Helena); Moção nº 567/2023 – “Moção de Congratulações e 

Aplausos ao Sr. Denis Andrade Fiuza, trabalhador operacional da Ceasa Minas. 

Obrigado pelos serviços prestados com eficiência e muita competência, a toda 

população”, de autoria do vereador 1º Vice-presidente José Antônio (do Hospital 

Santa Helena); Moção nº 569/2023 – “Moção de Aplausos à Prefeitura de 

Contagem pelo desempenho de gestão de excelência, segundo o Índice Firjan 

de Gestão Fiscal (IFGF)”, de autoria do vereador Vinícius Faria. Logo após, os 

autores de suas matérias destacadas discorreram sobre elas, conforme consta 

nos anais desta Casa.  No horário destinando ao Grande Expediente, o vereador 

Léo da Academia voltou a discorrer sobre as suas matérias acima destacadas. . 

Na sequência, o vereador Gegê Marreco solicitou à Comissão de Educação 

desta Casa, bem como ao líder de governo, Teteco, esclarecimentos a respeito 

do fechamento de turmas de crianças de 0 a 3 anos nos CEMEIS, 

principalmente, no CEMEI Jardim Laguna. Finalizando os trabalhos, foi 

convocada a 38ª Reunião Ordinária, prevista para o dia 14 de novembro, às 9:00 

horas. Registrada a chamada final, persistiu a mesma do início. Nada mais 

havendo a tratar, o presidente declarou encerrada a reunião e, para constar, eu, 

José Carlos Gomes, 1º Secretário, solicitei fosse lavrada a presente ata que, 

sendo lida, discutida e, se aprovada, será por mim e pelo presidente, assinada.  


